

## Communiqué de presse

Strasbourg, le 17 septembre 2025

### **Ecarro : la nouvelle application signée Autogriff, au service des carrossiers**

**Autogriff, le spécialiste de la remise en état des véhicules d'entreprise, dévoile sa nouvelle application, Ecarro. Celle-ci s'adresse directement aux carrossiers, qu'il s'agisse des 1.100 déjà partenaires d'Autogriff ou d'autres qui souhaiteraient rejoindre ce réseau. Ecarro développera leur chiffre d'affaires en leur proposant régulièrement des rendez-vous clients. Chaque carrossier utilisateur de l'application sera libre de les accepter à son rythme.**



La nouvelle application Ecarro s'apprête à booster le chiffre d'affaires des carrossiers indépendants grâce à un mode de fonctionnement inédit dans le secteur. Son concepteur, Autogriff, enverra des demandes d'intervention aux carrossiers utilisateurs de l'application, en fonction de leur géolocalisation par rapport à l'adresse de ses clients. Chaque carrosserie verra s'afficher une liste de missions avec un tarif prédéfini, dans son périmètre géographique, et elle acceptera celles qui l'intéressent. Ainsi, les carrossiers pourront augmenter leur activité, à leur rythme, en se partageant un volume d'affaires supplémentaire.

Pour les carrossiers qui travaillent déjà avec Autogriff, Ecarro apportera également une simplification des processus. Il ne sera plus nécessaire d'échanger des mails avec Autogriff pour accepter de nouvelles missions. En recevant directement les demandes d'interventions sur Ecarro, ils pourront les accepter instantanément. Quant à la facturation, elle passera également par l'application.

#### **Une opportunité de développer le chiffre d'affaires**

Cet apport de volume d'affaires sera continu puisqu'Autogriff alimentera constamment l'application Ecarro par de nouvelles demandes d'intervention. Dans un souci de transparence, Ecarro leur indiquera en temps réel le chiffre d'affaires ainsi réalisé. *« L'application Ecarro sera disponible en tant qu'application mobile ainsi qu'en version web pour les carrossiers. Elle est connectée directement à l'outil Ecarro admin qui permet de suivre l'évolution des dossiers pour les équipes Autogriff »*, indique Franck Keller, le fondateur d'Autogriff

## **La force du business model d'Autogriff**

Les propositions de rendez-vous que recevront les carrossiers proviennent en partie de l'activité d'Autogriff auprès des flottes d'entreprises. Autogriff leur propose une prestation de chiffrage à distance des dommages de carrosserie, via une application mobile à disposition du conducteur, pour prendre les photos du dommage. Le devis est ensuite envoyé directement au gestionnaire sous 4H. Autogriff garantit des tarifs uniformes chez tous ses carrossiers. A l'acceptation du devis, le conducteur est orienté vers un carrossier partenaire qui s'engage sur ses tarifs, ses délais et sur la qualité de sa prestation, selon un cahier des charges rédigé par Autogriff.

Autogriff a franchi le cap des 100.000 véhicules de flottes pris en charge. Son approche facilite la maîtrise de deux postes de dépenses clés pour les flottes : le coût des sinistres et celui de la remise en état avant restitution des véhicules.

La nouvelle application Ecarro équipera les carrossiers partenaires à partir de mi-novembre 2025. L'abonnement coûtera 29,90€/mois. En contrepartie, Autogriff s'engage à proposer un volume d'affaires potentiels minimum de 2.990€/mois au carrossier.

*« Nous sommes ravis de lancer notre application, et proposer le 1<sup>er</sup> outil qui fédère les carrossiers, tout en apportant de facto une réponse encore plus rapide et de qualité aux entreprises dans la prise en charge de leurs dommages. Ecarro est le fruit de notre savoir-faire et de nos échanges auprès de notre réseau de carrossiers partenaires depuis 8 ans. Avec cette application, nous souhaitons définir un nouveau standard dans la prise en charge des interventions en carrosserie, et garantir une relation pérenne avec notre réseau de carrossiers. »* conclut Franck Keller.

## **À propos d'Autogriff :**

Basée à Strasbourg et fondée en avril 2018 par Franck Keller, Autogriff propose une solution en ligne destinée aux gestionnaires de flotte, leur permettant d'expertiser et chiffrer à distance un sinistre ponctuel ou une remise en état de la carrosserie dans le cadre d'une restitution. L'entreprise compte 16 collaborateurs dont 5 experts et s'appuie sur un réseau de 1050 carrossiers répartis sur tout le territoire. Autogriff gère à ce jour plus de 100 000 véhicules pour des sociétés telles que ENGIE, COLAS, MONNOYEUR, Orange business services, KONE, KARCHER, LEGENDRE, ARJO, Beckman Coulter...